



AÑO I

SEGUNDA ÉPOCA

NÚMERO 5

Agrupación Excursionista de Granollers

Adherida a la "Federación de Montañismo y Esquí de los Pirineos Orientales"

AVENIDA GENERALÍSIMO FRANCO, 73, 1.º

NOVIEMBRE : MCMXL

El 1.º "Trofeo Torruella"

En los anales de la Agrupación constará como una fecha memorable la del día 12 de Octubre (Fiesta de la Raza) en que se celebró el magnífico festival atlético con motivo de disputarse el primer «Trofeo Torruella».

José Torruella, nuestro dignísimo Presidente, veterano atleta, propulsor y animador de todas las fiestas atléticas locales, ha instituido en nuestra ciudad el trofeo que lleva su nombre para que nuestros atletas tuvieran ocasión de disputárselo en unas pruebas tenaces, que si bien para el público no tienen grandes momentos de emoción, en cambio para los atletas participantes resultan unas pruebas duras y empeñadas, ya que precisan poner todas sus facultades y realizar un supremo esfuerzo para salir triunfantes de una competición de «penthalon».

Nos es grato señalar el interés que demostraron nuestros conciudadanos acudiendo en gran número a presenciar este acto deportivo y también el cordial aplauso que dispensó a nuestros atletas en los momentos álgidos de la lucha deportiva que estaban presenciando, lucha que resultó verdaderamente enconada a juzgar por la puntuación que obtuvieron los primeros atletas que se clasificaron.

Es altamente esperanzador ver como el público va comprendiendo y gustando el valor de estas competiciones atléticas. El esfuerzo individual de cada uno de nuestros participantes se manifiesta en sus propios resultados, que de día en día van mejorando, como así es comprendido y proclamado por el público que asiste a estos festivales. Y esto es verdaderamente halagüeño y alentador...

Ser comprendido por el público tiene, sobre todo para el novel atleta, el incentivo necesario para proseguir tenaz en su entrenamiento, llevando una vida metódica, ordenada, para mejorar su potencialidad física y conseguir, con el tiempo, resonantes triunfos.

La institución del «Trofeo Torruella» para una competición de «penthalon» servirá para que nuestros atletas cuiden del desarrollo físico de todos sus miembros, y ejerzan su entrenamiento en un sentido totalitario y no parcial, como muchos de ellos iban haciendo.

Los resultados, magníficos, conseguidos en este primer «Trofeo Torruella» han de ser superados en los próximos años. Con la ayuda eficaz que les prestan sus entrenadores, nuestros atletas, que tan brillantemente han cooperado en este festival, constituyen un motivo de orgullo para nuestra Agrupación y una legítima esperanza en el conjunto deportivo-atlético de nuestra Patria.

Atletas participantes del primer «Trofeo Torruella»: ¡Adelantel